

ADDRESS

Kolaborasi Polresta Banyuwangi dan Forkopimda Salurkan Bantuan untuk Warga Terdampak Banjir

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.ADDRESS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 13:44



BANYUWANGI,- Polresta Banyuwangi Polda Jatim dan Pemerintah Kabupaten Banyuwangi bersama PT. Bumi Suksesindo (BSI) memberikan bantuan sembako untuk warga yang terdampak banjir di Dusun Sukamade, Desa Sarongan, Kecamatan Pesanggaran. Banyuwangi.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol. Rama Samtama Putra, mengatakan, bantuan ini berkat kerjasama dengan berbagai pihak untuk membantu warga masyarakat korban banjir di Sukamade Desa Sarongan.

Diawali dengan pembukaan dan pembacaan doa, secara simbolis, bantuan paket sembako diserahkan kepada 50 warga terdampak banjir oleh Forkopimda dan General Manager of Operations PT. BSI, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut.

Kombes Pol. Rama Samtama Putra berharap bantuan yang diberikan dapat meringankan beban warga yang sedang mengalami musibah banjir.

"Saudara kita di Sukamade mengalami musibah banjir yang mengharuskan kita semua untuk bersatu memberikan bantuan," ungkap Kombes Pol Rama.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada PT. BSI dan semua pihak yang telah turut membantu warga terdampak bencana hidrometeorologi tersebut.

"Terimakasih kepada semua pihak yang berkomitmen untuk selalu bekerja sama dalam membantu masyarakat, terutama dalam menghadapi bencana seperti ini," ujar Kombes Rama.

Disampaikan senada oleh Bupati terpilih Banyuwangi, Hj. Ipuk Fiestiandani.S.Pd., M.Kp yang juga hadir dalam acara tersebut, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas partisipasi semua pihak, termasuk PT. BSI, yang telah berkolaborasi untuk membantu masyarakat.

"Kami akan terus berupaya untuk menjaga dan memperbaiki infrastruktur di wilayah yang terdampak, seperti di Sukamade, agar kejadian serupa bisa dihindari di masa depan," ujarnya.

Ipuk juga menekankan pentingnya gotong-royong dalam mengatasi bencana.

"Mari kita semua tidak berputus asa dan terus bekerja bersama-sama untuk membangun kembali kehidupan yang lebih baik di Sukamade," tambahnya.

Setelah acara seremonial, rombongan Forkopimda Banyuwangi yang terdiri dari Bupati, Kapolresta, Dandim, serta sejumlah pejabat lainnya, melanjutkan kegiatan dengan meninjau rumah bersalin Pustu Sarongan dan memberikan bantuan kepada warga terdampak tanah longsor di Dusun Sumberdadi, Desa Kandangan.

Roelly Fransza selaku GM PT. BSI menjelaskan bahwa bantuan ini sebagai bentuk kepedulian dari PT. BSI untuk warga terdampak Bencana.

"Penyerahan bantuan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah dan perusahaan untuk memberikan dukungan kepada masyarakat yang terdampak bencana alam," ujarnya.

Sebanyak 300 warga terdampak bencana alam menerima paket sembako dari PT. BSI, yang disalurkan melalui Pemerintah Kabupaten Banyuwangi dan Polresta Banyuwangi.

Masyarakat pun menyambut baik bantuan ini, yang diharapkan dapat sedikit meringankan beban mereka pasca bencana banjir yang melanda wilayah tersebut.

Dengan adanya kegiatan sosial ini, diharapkan rasa solidaritas dan kepedulian antar sesama warga terus terjaga, terutama dalam situasi darurat seperti yang terjadi di Sukamade. (**)